
Ｎｏ.３８ 花の木保育園 

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

① 保育園運営・内容について 

・保育園の生活に慣れて楽しんでいるので、安心するし、感謝します。 

・園内はきれいに清掃・整頓されていますし、保育補助の方が多く在籍されているので、大人の

目が多く、とても安心して預けることができています。季節ごとのイベントや給食、飾り付けは、

娘もとても楽しんでいて、家ではできない体験をさせてもらえて本当に有難いです。 

・娘のよさや興味を尊重し、インクルーシブかつジェンダーレスで、現代的な保育をしていただい

ており、本当にここを選んでよかったです。のびのびと自己表現できる子に育ってくれていま

す。遊び中心の保育や、食育や地域人材を活用したイベントも定期的にあり、とてもよいです。 

・地域交流の場は年齢に合わせて設けられていて、子どもたちにとっても良い成長の機会になっ

ていると感じます。 

⇒保育園から 

日頃より保育園運営にご理解、ご協力いただきありがとうございます。今後も、子ども達が保

育園生活を通して楽しい経験がたくさんできるようにしていきたいと思います。保育園に対し

て、励ましや温かい言葉をいただきありがとうございました。 

 

・最近は夏が長いため、水遊びの期間を前倒しあるいは延ばしてほしいです。 

⇒保育園から 

ご意見ありがとうございます。 

本当に暑い日が長く続きました。今年度は 6 月にどろんこ遊びを行いましたが、来年度は

どろんこ遊びも含めて水遊び期間の見直しをしたいと考えております。期間が決まりましたら

お知らせいたします。 

 

・いつも手厚い保育をしていただきありがとうございます。忙しい業務の中でも、日頃より様々な

業務改善をされていると感じております。 

保育者、保護者双方の負担軽減として、保護者会と個人面談の実施方法の見直しは出来ない

でしょうか？ 

  保護者会は書面でいただく以上の情報はほとんどないと感じますし、写真などでの日常生活

の紹介もルクミーを通じて可能と感じます。 

  個人面談も年 1 回は全員実施、もう 1 回は希望制にするなどの変更もできるのではないかと

思いますので、ご検討いただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 



⇒保育園から 

ご意見ありがとうございます。お忙しい中お時間を作って参加していただきありがとうござい

ます。 

個人面談につきましては年度当初にご家庭と目標をたて年度末に一緒に振り返りをするこ

とで一人ひとりを大切に成長を共有しながら保育を進めるための大切な機会と思っておりま

す。保護者会につきましては保育園側からの説明が多くなってしまう時もございますが、保護

者同士のつながりや、書面だけでは伝わらないことを丁寧にお伝えするなど工夫してまいり

ます。回数等の変更は考えておりませんがご意見を真摯に受け止め内容の改善に努めて参 

ります。 

 

② 職員について 

・担任の先生はもちろん、廊下で会う先生方もいつも気持ちの良い声掛けをしてくださります。あ

りがとうございます。 

・いつもお世話になっております。娘は毎日楽しく保育園に通っていて、先生方やお友達のことが

大好きです！保育士さんに限らず、調理師さんまで皆さんが娘の名前を覚えていて明るく挨拶

してくれるのが、毎日とても嬉しいです。これからもどうぞよろしくお願いします！ 

・担任の先生方のみならず、園全体の先生方が見守って下さることに感謝し、花の木保育園の

温かさを日々感じております。 

・いつも楽しい保育園生活のために、ご尽力いただきありがとうございます。どの先生がクラスに

入っていても、毎日ご機嫌で帰ってくる姿を見ると安心します。 

  先日調理さんから「この前たくさんおかわりしてましたね。」と声をかけていただき、詳しく話を

してくださり、調理さんまでもが息子のことをよく見てくれているのだと知りとても嬉しかったで

す。 

  友達からもいい刺激を受け、絵や字がぐんぐん上手になっていくことにも驚いています。保育

園に行きたくないと言うのは体調不良時以外無いので、本当に楽しんで通っていることが伝わ

り私も安心して仕事が出来ています。ありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いし

ます。 

・いつもありがとうございます。 

・いつも子どもたちの成長を一緒に見守って下さりありがとうございます。 

・いつも、先生方には、子ども達の目線で対応していただき、ありがとうございます。保育園という

集団の中では、家庭とは違う姿もあり、とても成長を感じています。 

・当方年長クラスですが、子どもが小学校に行きたくない、もっと保育園で遊びたいと時々言って

います。就学への不安もあると思いますが、やはり園で先生やお友達と過ごす時間が楽しいよ

うで寂しさを感じているみたいです。入園してから今日まで安心して働けているのも保育園のお

かげだと思っているので、親側も子どもと同じく卒園が近づいていることがとても寂しいです。 

・いつも温かくも厳しいご指導ありがとうございます。・毎日子どもたちを温かく見守り、保育して

いただいてありがとうございます。卒園まであと少しですが、残りの時間も何卒よろしくお願いし

ます。 

 

 



 

・保育園を決める前色々な保育園を見学しましたが、直感的に花の木保育園に魅力を感じまし

た。特に先生たちは、クラスの担任ではない先生も娘の名前を呼んで挨拶していただき、保護

者としてもとても安心できます。 

  帰りには忙しい中でも娘の様子を教えていただけるので、日中見ることのできない娘の成長

がわかり、毎日ありがたく思っています。 

・クラス担任の先生はもちろんのこと、他クラスの先生も子どもの名前を覚えてくださり、日々声を

かけてくださるのがとても嬉しく、日頃から見てくださっているのだなぁと感じます。 

  先生たちのおかげで出来るようになったことがたくさんあります。食事のこと、着替えのこと、

少しだけ便座に座っておしっこしてみたりと、いろんなことに日々挑戦できているようです。 

・子どもは保育園が大好きで毎日楽しく登園し、帰りも名残惜しそうに降園しています。いつもあ

たたかく保育してくださる皆様のおかげです。本当にありがとうございます。今後とも成長を見守

っていただけますと幸いです。 

・先生方が非常に親身になって、保育にあたってくださっていると感じます。 

・子どもが毎日の登園を楽しみにしています。それだけで保護者としては満足ですが、信頼でき

る先生方ばかりで心強いです。いつもありがとうございます。 

・子の発達や態度に悩んでおりましたが、親身になって対応いただき感謝しております。 

⇒保育園から 

温かいご意見や励ましの言葉を頂き、責任と信頼の大切さを強く感じております。これから

も安心してお子様を預けていただけるように、職員一同努めてまいります。ありがとうござい

ました。 

 

③ 施設面について 

・園庭も広いのでクラス関係なく交流取れるのもすごくいいと思っています。普段遊べないような

遊具もあるので娘も楽しんでいます。 

 

④ 安全管理・危機管理について 

・防犯面に関しては施錠時間が長くなったり、すごく試行錯誤されてルールを都度見直していると

感じます。ただ万が一悪意を持った侵入者がきた場合を想像すると少し心許無くも感じます。ル

クミーのように防犯に関しても何か新しいシステムが将来的に導入されると良いなと思います。 

⇒保育園から 

ご意見ありがとうございます。 

保育園でできることは引き続き見直しをしながら対応してまいります。システムにつきまし

ては、保護者様のご意見として主管課の方に提案させていただきます。 

 

・保育園から道路に出た所に看板新しく設置されていることについ最近気が付きました。中学校

からは見えるのですが、反対からは木が邪魔をして見えづらいです。 

看板に気付かれてない方は多いと思います。 

 

 



 

⇒保育園から 

ご意見ありがとうございます。 

以前から設置の看板ですが、おっしゃる通り【飛び出し注意】の看板は見えづらく気づいても

らえていないと感じます。スピードを出しての自転車も多く通りますのでもっと注意喚起できるも

のの設置を主管課に相談し、新たに保育園門の壁に 4 枚の【飛び出し注意】の看板を設置いた

しました。引き続きゆっくりと気を付けて出入りをお願い致いたします。 

 

 

⑤ 園行事について 

・季節ごとの行事の準備をしながらの保育はとても大変だと思いますが、成長した子どもたちの

姿を見ることができて運動会やすてき会は毎回感動します。 

 

⑥ 保健関係について 

・ちょっとした怪我などにもしっかり手当・受診対応してくださるのも、とてもありがたいです。本当

に助けられています。 

⇒保育園から 

 今後とも丁寧に対応してまいります。 

 

⑦ 食事について（給食・おやつ・献立等） 

・給食は「ママが作る料理よりも美味しい」と子供がいつも言っております笑 おやつもしっかりし

た補食を作ってくださるおかげで、夜までお腹を空かせることなく過ごせていることにも感謝で

す。 

・給食のレシピを印刷してくださっていますが、是非バリエーションを増やしていただけるととても

嬉しいです。 

・給食やおやつは毎日子どもからおいしかった、おかわりしたと報告を受けます。 

⇒保育園から 

ご意見ありがとうございます。 

子どもたちが安心して楽しく食事ができるよう、日々調理職員と相談しながら食育を推進して

おります。 

  レシピは主に子どもたちの好きなメニューを不定期で出しております。おうちでもぜひ作って

みてください。また、レシピのリクエストがありましたらいつでも担任にお伝えください。 

 

⑧ その他 

・項目にはありませんがルクミーについて、発信する側の先生方の立場に立つと運用開始時は

大変だったと思いますが、連絡等がスマホで確認できるのがやはり便利で導入していただけて

良かったと思います。お休みした日でも連絡事項が確認できるのがとても助かります。 

たまに子ども達の様子の写真掲載があるのも嬉しいです。 

 

 



 

・園内の写真を保護者が見ることができないことだけ、非常に残念です。 

⇒保育園からご意見ありがとうございます。 

・クラスだよりや行事・散歩の様子など写真配信（PDF）する場合は少しでも探しやすいよう

に📷（カメラマーク）をつけるようにいたしました。 

・写真掲示では普段の子どもたちの姿をお伝えしております。日々の保育の中で写真を撮

影していくことは安全の確保が必要です。極力お伝えしたいところですが、保育の進行上

写真撮影することが困難になることや編集して配信するまでに時間を要することもあること

ご了承いただければと思います。 

 

・最後にこれは制度の問題なので、致し方無いことかと思いますが、公立保育園でも私立の

ように保育園の枠をこえて、オプションで様々な教育カリキュラムを行なってくれると非常に

ありがたく思います。何か習い事をさせたくても、仕事をしている為に通わせてあげられない

葛藤があり、制度が変わってくれることを望んでおります。 

⇒保育園から 

ご意見ありがとうございます。 

保護者様のご意見として主管課の方に提案させていただきます。 

 

保護者の皆様お忙しい中アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。 

今回いただいた貴重なご意見を全職員で周知し、より良い保育園となるよう努めてまいりま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 


